

Le bilan estival des jeunes élus

Lors de leur dernier conseil avant les vacances, les jeunes élus du conseil municipal des jeunes (CMJ) de Saint-Pardoux-Soutiers ont reçu Myriam Boussion, coordinatrice et animatrice jeunesse au centre socioculturel Les Unis vers en Val-de-Gâtine pour une présentation des ateliers organisés en juillet. Cette rencontre a aussi été l'occasion, pour cette dernière, de leur expliquer les actions possibles d'accompagnement de leurs projets.

Un premier Foyer éphémère sera organisé le vendredi 9 septembre suite au prochain CMJ (18 h), de 19 h à 21 h à la salle de l'Étape. Ce temps fera la part belle aux jeux apportés par le CSC et aux échanges concernant la Maison des jeunes, qui prend forme dans l'ancienne maison de l'institutrice et qui ouvrira ses portes en novembre. « Tout sera à



Des jeunes élus prêts pour les vacances et motivés par les rendez-vous qui les attendent à la rentrée.

créer dans ce bâtiment rénové de 70 m², aux normes, mais vide. L'idée est que vous y réfléchissiez ensemble. Selon vos projets, Myriam pourra vous aider et vous diriger sur des dossiers d'autofinancement », précise le maire, Johann Baranger. Les jeunes élus ont fait le bilan de l'année qui se termine, avec la finalisation de leur projet géocaching. Quelques ajustements encore et l'application

sera visible sur les sites appropriés. À la rentrée, viendra le moment du bilan final. Audrey Rigau, en charge du CMJ depuis ses débuts il y a déjà deux ans, rappelle : « En septembre, ce sera le dernier CMJ du mandat. De nouvelles élections auront lieu en octobre. » Début septembre sonnera donc le temps de la campagne électorale pour les jeunes de Saint-Pardoux-Soutiers.